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Lajustesse linguistique chez AL. Hariri (516H)

Résumé

La période abbasside au sein de laquelle a vécu Al-Hariri a été le théatre d’une renaissance
linguistique et grammaticale, d’ou I’apparition du patrimoine de la mélodie qui vise a
épargner la langue Arabe classique du mal vernaculaire, et a montrer ses dangers, parmi les
livres les plus connus sur la mélodie: "Durrat al-ghawwas fi awham al-khawass*. Grace a cet
ouvrage Al-Hariri, avait contribué au mouvement de purification linguistique et le traitement
des erreurs, qui se sont infiltrées dans la langue arabe, notamment ceux qui Se rapportent aux
langues de spécialiste qui ont été influencées par le langage familier.

Mots-clés: Justesse linguistique, Al-Hariri, apparences de jutesse linguistique, critére de
I’erreur, trouble.

AL Hariri’s Linguistic correctness (516H)

Abstract

The Abbasid era in which Al-Hariri lived, has recognized linguistic and grammatical
renaissance, where writing has appeared in error’s Heritage, which aims to save classical
Arabic from vernacular abuse and shows its dangers. Among the main books of the error:
"Durrat al-ghawwas fi awham al-khawass" (a book related to expression mistakes in Arabic),
which al-Hariri has contributed in the movement of purification and treatment of language’s
errors that have crept in Arabic, especially those who go around specialists language who
wer e affected by Sang in their pronunciation.

Key words: Linguistic correctness, Al-Hariri, linguistic correctness appearances, criteria of
error, troubles.
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